

Ste Maria Goretti infos

Octobre 2022



Ordination diaconale de Jean Malaquin



Notre archevêque, Mgr Vincent Dollmann vient d'appeler Jean Malaquin à recevoir l'ordination diaconale.

Jean sera ordonné diacre le samedi 19 novembre à 15h en l'église St Martin à Saint-Amand-Les-Eaux avec 3 autres hommes : Emmanuel Creusé (doyenné de Valenciennes), Jean-Claude Maréchal (doyenné du Cateau-Cambrésis) et Géry Dufernez (doyenné de Pévèle-Scarpe).

Nous nous réjouissons avec Jean, son épouse Pascale et leurs enfants Pierre et Marie.

Nous organiserons un bus afin de pouvoir participer à l'ordination. Si vous souhaitez réserver une place dans le bus vous pouvez dès maintenant vous rapprocher de Catherine assistanthainaut@gmail.com ou appeler au 09 63 51 09 25 (aux heures de permanences de la maison paroissiale)

Ordination diaconale d'un séminariste à Valenciennes

Le Samedi 08 octobre 2022 à 15h00 en l'église St Gery à Valenciennes, Mgr Vincent Dollmann ordonnera diacre en vue du sacerdoce Placide Esse Loko.

Placide est depuis 1 an en stage pastoral sur la paroisse Notre Dame du Saint Cordon à Valenciennes.

Prions pour Placide et pour les vocations dans notre diocèse.

Rentrée en doyenné

Le samedi 1^{er} octobre à 18h30 en l'église de Condé sur Escaut aura lieu la messe d'installation du père Hervé comme curé de la paroisse St François en Val d'Escaut. Ce sera l'occasion de vivre un temps de rentrée en doyenné.

Un nouvel autel à Onnaing ?

Le 17 mai 2012 a été célébrée la dernière Messe en la chapelle Cuvinot. Depuis 10 ans le seul élément restant dans la chapelle est l'autel. Cet autel consacré par l'archevêque, comportant comme tout autel des reliques, n'avait pas été désacralisé lors de la fermeture de la chapelle. C'est pourquoi avec l'accord de notre archevêque l'autel de la chapelle de Cuvinot va être transféré en l'église d'Onnaing. Cela nous permettra de garder en l'église d'Onnaing une trace de l'histoire de cette chapelle par l'élément majeur à savoir l'autel, lieu de la célébration de l'Eucharistie. L'autel en bois qui était dans l'église d'Onnaing sera quant à lui transféré à la demande de l'archevêque dans une autre église du doyenné qui en a besoin.



Nous pouvons alors nous demander : « mais que va devenir la chapelle de Cuvinot ? »

Comme nous l'avions évoqué lors de la rencontre paroissiale en l'église d'Onnaing le 4 février dernier au sujet de l'immobilier, la chapelle est aujourd'hui dans un état de délabrement. Aucune restauration de la structure du bâtiment n'est possible. Au début de l'été, la chapelle a été vandalisée et le site n'est pas sécurisé, les dégâts n'ont été heureusement que matériels. C'est pourquoi nous allons devoir prendre la décision cette année de déconstruire le bâtiment de la chapelle afin d'éviter que quelqu'un ne fasse une bêtise et ne se blesse.

2 novembre, mémoire des défunts

A l'occasion du jour de mémoire de nos défunts au lendemain de la fête de la Toussaint, vous souhaitez recommander à la prière de l'Eglise vos défunts, des feuilles de recommandations sont à votre disposition au fond des églises ou sur le site internet de la paroisse.

N'hésitez pas à vous servir et à les distribuer aux personnes qui pourraient être intéressées
Pour toutes informations, vous pouvez vous rapprocher de la Maison paroissiale.

Vivre un temps de retraite spirituelle cet automne à la Maison du diocèse



L'équipe d'animation spirituelle et pastorale de la Maison du Diocèse a le plaisir de proposer cette année au mois d'octobre une retraite spirituelle : du 25 au 31 octobre, prêchée par le P. Dominique Foyer, une retraite pour se mettre à l'écoute de la Parole de Dieu, la partager et chercher à en vivre "Heureux ceux qui écoutent la Parole de Dieu..."

Informations et inscriptions auprès de la Maison du diocèse 174 rue Léopold Dussart 59590 Raismes 03 27 38 07 70 maisondudiocese@nordnet.fr

Les Journées mondiales de la jeunesse

Cette année le Pape invite les jeunes à se rassembler au Portugal à Lisbonne au mois d'août.

Le diocèse propose différentes routes aux jeunes pour rejoindre Lisbonne afin de participer à ce rassemblement international.

N'hésitez pas à relayer et inviter les jeunes de 17 à 30 ans à découvrir ce beau projet qui aura lieu du 20 juillet au 06 août.

Retrouvez toutes les infos sur

<https://jeunes.cathocambrai.com/programme-JMJ-2023.html>



Horaires des Messes en semaine

- ✓ Mardi à 8h30 : église Notre-Dame de Grâce à Onnaing
- ✓ Mardi à 16h : presbytère de Blanc-Misseron
- ✓ Mercredi à 18h30 : Sanctuaire Sainte Rita à Curgies (précédée de l'adoration du Saint Sacrement à partir de 17h30)
- ✓ Jeudi à 8h30 : église Notre-Dame de Grâce à Onnaing
- ✓ Vendredi à 8h30 : église Notre-Dame de Grâce à Onnaing
- ✓ Vendredi à 16h30 : Sanctuaire Sainte Rita à Curgies
- ✓ Vendredi à 18h : presbytère de Blanc-Misseron

Sacrement du Pardon

Chaque mercredi, entre 17h30 et 18h30, un prêtre est disponible au Sanctuaire Sainte Rita à Curgies pour un temps d'écoute et pour proposer le sacrement du Pardon.

Partage d'Évangile

Deux groupes pour se retrouver et entrer dans la Parole de Dieu du dimanche :

- 3^{ème} mardi du mois à 14h 30 au presbytère de Blanc-Misseron (prochaine rencontre le mardi 18 octobre)
- 4^{ème} vendredi du mois à 19h au presbytère de Curgies (prochaine rencontre le vendredi 30 septembre et le vendredi 28 octobre)

Pour plus de renseignements, se rapprocher de Philippe Dekoker.

Paroisse Sainte Maria-Goretti du Hainaut
1, rue Pasteur 59264 Onnaing
Tel : 09 63 51 09 25 ste-maria-goretti@cathocambrai.com
Permanences à la maison paroissiale :
Mardi, mercredi, vendredi et samedi de 10h à 12h et jeudi de 17h à 19h